
 

 

Khalil,  Samant ha 

De : Kim, Sabrina 

Date : Samedi 4 avril 2020 10 h 27 

À : Stickney, Matt; Theis, Rick; Lamothe, Colleen; Holland, Alyx; Clow, Brian; Wagner, Elise; 

Khalil, Samantha 

Objet : Résumé de la téléconférence sur l’approvisionnement  – 3 avril 

Indicateur de suivi : Suivi 

État de l’indicateur : Signalé 

Désolée, je me suis endormie presque tout de suite après la téléconférence d’hier soir sur l’approvisionnement . Voici le 
résumé. 

Pendant la téléconférence d’hier, quelqu’un a tout de suite signalé que nous étudions la technologie de stérilisation pour 

étirer l’approvisionnement qui reste, mais que personne n’a averti les hôpitaux de conserver leurs stocks. Nous ne voudrions 

pas en arriver au point de disposer de la technologie, mais de ne plus avoir de matériel pour l’appliquer. 

Merci!  

Sabrina 

Téléconférence du 3 avril sur l’approvisionnement 

 Les ventilateurs O-Two pourraient poser des problèmes au Canada, parce qu’il faudra peut-être faire venir des pièces 

du Royaume-Uni.  

 Nous venons de commander 1,5 milliard de gants. 

 La recette de notre réactif, que nous espérions avoir maintenant, est incomplète (les fonctionnaires ne pensent pas 

que ce soit intentionnel). 

 De nombreuses entreprises nous ont demandé si nous maintenons nos commandes, vu les répercussions que les 

exportations pourraient avoir sur nos produits. 

o Nous avons répondu que nous les maintenons, que nous collaborons avec les gens pour faire sortir les 

produits. 

 Andre — Les fournitures seront à bord d’un avion de Shanghai à destination du Canada au cours de ces prochains jours. 

Nous avons travaillé toute la nuit pour y parvenir. 

o Nous avons dédouané 8 millions de masques chirurgicaux. 

o Cet avion contient des produits à livrer au Québec. Nous avions fait de la place pour les fournitures allant 
au Québec cette semaine. 

 Notre commande de 9 millions de masques s’est évaporée. 

 Nous modifions une fois de plus la structure de la chaîne d’approvisionnement. 

o Nous ferons venir les commandes pour le Canada jusqu’au quai de chargement, puis nous 

embaucherons une société de transport pour nous aider — nous aurons ainsi une meilleure 

visibilité à l’usine. 

 D’autres gouvernements nous demandent de les aider à faire venir leurs commandes. 

 CVPM : Le Cabinet du premier ministre demande de l’aide pour amener 100 millions de masques N95, ce qui remplira 

10 avions. 

 Fonctionnaires : Précisons que la quantité de produits 3M est fortement restreinte et que les N95 ne circulent pas 

beaucoup. Il est très peu probable que ce soit réel, mais nous n’abandonnons pas les masques N95 de la Chine et nous 

allons vérifier. 



 

 

 Cabinet du premier ministre : Quand notre propre système de transport entrera-t-il en jeu? Dès maintenant? 

o Nous avons traité toute la journée aujourd’hui avec Deloitte et avec notre courtier, alors nous espérons que dès 

demain, dans le cadre de notre contrat (TC), nous enverrons toute livraison de matériel qui présente un risque 

directement de l’usine à notre courtier. 

o Nous saurons ainsi où aller chercher les fournitures et nous paierons notre fournisseur à cet endroit . 

 Problèmes de contrefaçon possibles pour les provinces : Certains travailleurs de la santé ne reçoivent pas les 

commandes et les dons de la Chine avec enthousiasme. 



 

 

o P. ex. les masques ne s’ajustent  plus aussi bien qu’avant , etc. Cela pourrait causer des problèmes. Dans le cas 

des commandes et des dons que nous recevons, nous traduisons les étiquettes, nous menons des essais, etc., 

mais pour ceux que les provinces reçoivent sans que nous puissions les vérifier avant, les travailleurs de la 

santé ne sont pas heureux de ce qu’ils reçoivent . 

 De notre côté, nous donnons nos masques N95 périmés en demandant de les réserver à des procédures plus risquées 

(comme l’intubation), alors que les masques venant de dons servent à des interventions qui présentent moins de risques. 

o Ils seront expédiés selon la formule qui vous a été distribuée il y a quelques jours. 

 L’avion qui est arrivé mercredi soir contenait  : 

o 1,1 million de masques; la plupart d’entre eux sont  chirurgicaux; 

o 85 000 masques KN95; 

o 300 000 écouvillons; 

o Toutes ces fournitures ont été envoyées à la vérification. 

o Nous les expédierons vers le milieu de la semaine prochaine. Cependant, nous expédierons nos N95 

périmés avant cela. 

 Ventilateurs — nous avons 300 ventilateurs dans la réserve d’urgence. Nous les préparons, nous attendons que les 

provinces nous disent où les expédier. Le MDN est prêt à les expédier.  

 Nous envisageons également de stériliser de nouveau les EPI et les masques. 

o Les fonctionnaires ont discuté avec la société Nordium, qui joue un rôle très important dans ce domaine. Elle 

a deux locaux où l’on pourrait entreposer un très grand nombre de masques N95. Le traitement de 

l’équipement est assez standard dans le secteur des soins de santé. Nous devons vraiment étirer nos stocks 

existants. 

o CPM : Les hôpitaux recueillent-ils des masques au cas où cette solution s’avère efficace? 

 Non, pas à notre connaissance. 

 Nous espérons signer les contrats avec quatre entreprises de ventilateurs au Canada la semaine prochaine (nous 

avons les lettres d’intérêt maintenant). 

Sabrina Kim 
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